



Con el apoyo de:



Comité Comunitario del proceso de Casas de Paz:

“Una herramienta para la incidencia”

Los Comité Comunitarios se consolidan como una de las estrategias del proceso de Casa de Paz que más han aportado a la consolidación de las agendas LGBTI en los territorios, es así como cada dos meses se realiza este comité que integra a funcionarias/os de la administración y organizaciones aliadas con el objetivo de articular agendas y unir esfuerzos para garantizar espacios más incluyentes para las personas con orientaciones sexuales, identidad de género y expresiones de género diversas.

Los comités comunitarios también son el espacio para comprender las interseccionalidades que viven las personas LGBTI, es así como con lxs diferentes enlaces de la administración se

tejen relaciones de participación. La orientación sexual, identidad y expresión de género es solo una parte del sistema que integra a las personas, donde también lo afro, la discapacidad, si son jóvenes, adultas/os mayores, pueden llegar a ser puntos de encuentro para cobijar a las personas.

A partir de estas interacciones el comité comunitario convoca en una misma mesa a enlaces de la administración como enlace personas afro, colectivos de juventudes, organizaciones de discapacidades, adulto mayor, víctimas y en especial a enlaces de género Y/o LGBTI, estos últimos convirtiéndose en el eje articulador entre Casa de paz y los demás enlaces.



Con el apoyo de:



En Maicao



Comité Comunitario del mes de marzo realizado en la oficina del secretario de Gobierno del municipio de Maicao.



Commemoración del día de la Afrocolombianidad

El comité comunitario ha contado con la participación del secretario de gobierno quien manifestó interés desde su despacho por apoyar la agenda LGBTI y propiciar espacios de sensibilización con la población LGBTI, en especial con las mujeres trans venezolanas que ejercen el trabajo sexual en algunos lugares del municipio. Este comité ofreció la oportunidad de crear una agenda conjunta entre los enlaces y Casa de Paz.

A partir de la articulación que se hace a través de los comités comunitarios en Maicao se ha generado acciones como: Espacio radial para hablar sobre las actividades de Casa de Paz, campañas de prevención y protección con la secretaría de salud, actividad de conmemoración del día de la afrocolombianidad, realizada por el enlace Afro y apoyada por Casa de Paz y otras actividades de incidencia. Estos comités comunitarios, fortalecen especialmente el trabajo interseccional del enlace LGBTI del municipio, que lidera actividades en pro de las personas con orientación sexual e identidad de género diversas.



Con el apoyo de:



En Ciénaga

En Casa de paz de Ciénaga los comités reúnen a enlaces y funcionarios/os de la administración para hacer énfasis sobre la necesidad de las políticas públicas para las personas LGBTI en el municipio, apoyando de esta forma la construcción de un documento que sirva para la materialización de estas políticas.

Es así como la alcaldía de Ciénaga se ha convertido en una de las principales aliadas del proceso de Casas de Paz, siempre prestos y dispuestos a la articulación de la agenda LGBTI, acciones de la secretaría de Gobierno, gran apoyo y gestora de acciones concretas, fortalecen el proceso de inclusión y de visibilización de las personas LGBTI en este municipio.



Comité Comunitario marzo en ciénaga



Con el apoyo de:



En Soledad

El comité comunitario en Soledad ha permitido integrar a diferentes organismos municipales, organización civil y ciudadanas/os de la Casa de paz. La Secretaría de Gestión Social a través del enlace de género ha sido pilar de la articulación y motor de acciones que se han dado en la casa de Paz, así como la atención y disposición de la Personería, siempre dispuesta a apoyar y articular para velar por los derechos de las personas LGBTI, de igual forma la Secretaría de Salud municipal y organizaciones sociales como “Lili Élber” que dan apoyo a las iniciativas que nacen del comité comunitario.



Intervención de Dustin Donado representante de la mesa LGBT de Soledad durante el comité comunitario de mayo

Algunas de las acciones de articulación que han surgido de los comité comunitario, han sido la conmemoración del día de la visibilidad trans que contó con la presencia de la primera dama del municipio y la secretaria de gestión social, formación a mujeres trans en temas de emprendimiento, solicitud de la política pública, para lo cual ha sido fundamental el interés del enlace de género y el vocero de la mesa LGBT de Soledad, quienes han mostrado su compromiso para propiciar espacios que fomenten e impulsen la creación del documento de política Pública. En el comité de mayo asistió el nuevo enlace LGBT de la secretaria de Gestión social quién manifestó su interés para articular y apoyar con la Casa de Paz diferentes acciones.



Con el apoyo de:



En El Carmen de Bolívar

Casa de Paz del Carmen de Bolívar integra en la mesa del comité comunitario a funcionarias/os de la administración, Policía, y organizaciones civiles, siendo las organizaciones de mujeres las grandes aliadas de la agenda LGBT en este territorio. Allí la policía es un organismo que acoge el comité y se compromete como apoyo en diferentes actividades, presto siempre a acompañar las movilizaciones y acciones de incidencia de la población LGBT en el territorio.



Comité Comunitario de mayo en El Carmen de Bolívar

En el pasado Comité del mes de mayo se contó con la participación de la nueva mesa LGBT, quienes acudieron a presentarse y a manifestar su apoyo a las actividades de Casa de Paz, así como a comprometerse con la articulación de acciones en pro de los derechos de las personas LGBT.